
神奈川県横浜市「ヨコハマ映画祭」 

ヨコハマ映画祭実行委員会：鈴村たけし 

 
1) 東日本大震災によって、活動に何か影響がありましたか？ 

 
2 月のヨコハマ映画祭に続き、4 月に TOHO シネマズららぽーと横浜というシ

ネコンさんと共催で「ららヨコハマ映画祭」を実施する予定だったのですが、

劇場が大破し中止せざるを得なくなりました。 

 
 
 
2) 震災地域への支援について、既に実施したことや今後の予定、やりたいこと

などがありましたら、お書きください。 

 
被災地へはささやかですが義援金を地元の新聞社を通して送らせていただきま

した。随時機会を見つけ、継続していきたいと思います。 

 
 
 
3）被災地域で文化活動に関わる方へメッセージがありましたらお寄せください。 

 
「人間には緊張と緩和が必要」と言われますが、文化活動は“緩和”に有効な

ものだと思います。ですから、今後は文化活動の重要性が高まってくると思い

ますので、頑張っていただきたいと祈念しています。 

 
 
 


